



¡Ya estamos en Chihuahua!

Tenemos el gusto de comunicar la próxima apertura, en enero de 2025, de nuestras oficinas en la ciudad de Chihuahua, al norte de México. Con esta expansión, en MCOY buscamos estar más cerca y ser más accesibles y sensibles a las necesidades de nuestros clientes en el norte del país y los Estados Unidos de América. Chihuahua es una ciudad con alta actividad fabril, principalmente de tipo maquila, que constituye un eslabón importantísimo en las cadenas de valor de Norteamérica (T-MEC).

El auténtico valor añadido, más allá de temas geográficos, proviene de la incorporación, como socio de la firma, del maestro José Antonio Argüello Romero. José Antonio será quien encabece el gran equipo de profesionales que integran la oficina en Chihuahua. Es un auténtico honor para MCOY darles la bienvenida - y en el caso de José Antonio, más bien, recibirlo de regreso en casa, ya que tuvimos la suerte de ser testigos de parte de su desarrollo profesional hace unos años-.

José Antonio es egresado de la Universidad Autónoma de Chihuahua. Es Maestro en Derecho de la Propiedad Intelectual y la Propiedad Industrial y Tecnología de la Información por la Universidad de Alicante (Magister Lvcentinvs), España. Su trabajo se enfoca no sólo en la gestión de carteras de activos de propiedad intelectual, sino también, por su gran familiaridad con las tecnologías informáticas, se especializa en materia de contratos de licencia de software, Términos y Condiciones de sitios web y otros contratos relacionados.

Agradecemos la confianza depositada en nuestro equipo por parte de nuestros clientes. En MCOY estamos comprometidos con brindar el mejor servicio jurídico posible. Ante los retos, en MCOY nos crecemos. La permanente búsqueda de soluciones legales estratégicas, enfocadas al negocio, se refleja en esta ampliación de nuestro equipo de trabajo y expansión territorial. Gracias nuevamente por su lealtad. ¡... y Arriba el Norte, Chihuahua!

We are now also in Chihuahua!

We are proud to announce the upcoming opening, in January 2025, of our office in the city of Chihuahua, in northern Mexico. With this expansion, at MCOY we seek to be closer and more accessible and responsive to the needs of our clients in northern Mexico and across the border, in United States of America. Chihuahua is a city with high manufacturing activity, mainly maquila, which constitutes a very important link in the value chains of North America (USMCA).

The authentic added value in the subject matter of this announcement comes from the incorporation, as a partner to the firm, of José Antonio Argüello LLM. José Antonio will lead the great team of professionals integrating the office in Chihuahua. It is a real honor for MCOY to welcome them - and in the case of José Antonio, to welcome him back, as we believe we have bragging rights and are entitled to call him "homegrown".

José Antonio is a graduate of the Universidad Autónoma de Chihuahua. He holds an LLM in Intellectual Property Law and Industrial Property and Information Technology from the University of Alicante (Magister Lvcentinvs), Spain. His work focuses not only on the management of intellectual property asset portfolios, but also, due to his great familiarity with computer technologies, he specializes in software license agreements, website Terms and Conditions and other related contracts.

We appreciate the preference and trust placed in our team by our clients. At MCOY we are humbled and committed not to fall short of expectations. We work hard to provide the best legal service possible. In the face of challenges, at MCOY we grow stronger. The permanent search for strategic legal solutions, focused on business, is reflected in this expansion of our work team and territorial outreach. Thank you!!